

Sosialisasi Gagasan Calon Dekan FMIPA Unpad - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 10/12/2015] Lima Calon Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Unpad menyampaikan sosialisasi gagasan pada hari ini, Kamis (10/12) di Gedung Statistika FMIPA Unpad, Jatinangor. Sosialisasi Gagasan ini digelar sebagai salah satu rangkaian Seleksi Dekan Fakultas di Lingkungan Unpad periode 2016-2021.



Suasana kegiatan sosialisasi gagasan Calon Dekan FMIPA Unpad di Ruang Rapat Dekanat FMIPA Unpad Jatinangor, Kamis (10/12). (Foto oleh: Dadan T.)*

“Berkaitan dengan pengangkatan Dekan dan Wakil Dekan, Rektor Unpad menetapkan kebijakan untuk melakukan seleksi Dekan dan Wakil Dekan sebagaimana juga dilakukan oleh lembaga-lembaga lain,” ujar Direktur Tata Kelola dan Komunikasi Publik Unpad, Dr. Soni Akhmad Nulhaqim, S.Sos., M.Si. saat menyampaikan sambutannya.

Para Calon Dekan FMIPA Unpad terdiri dari Prof. Dr. Sudradjat Sufian, Toni Toharudin., Ph.D., Dr. Risdiana, S.Si, M.Eng, Dr. Iman Rahayu, M.Si, dan Prof. Dr. Ukun MS Soedjanaatmadja. Acara dimoderatori oleh Prof. Dr. Unang Supratman.



Toni Toharudin, PhD

Salah seorang Calon Dekan, Dr. Toni dalam penyampaian gagasannya mencoba menjawab persoalan FMIPA dalam mendukung program *Unpad Ngahiji Unpad Kahiji*. Dr. Toni sendiri mengusung tiga program inti, dimana ketiga program inti tersebut perlu ada sinergi.

Tiga program inti yang digagas Dr. Toni adalah peningkatan kinerja akademik dan kemahasiswaan, peningkatan pengelolaan sumber daya, serta peningkatan inovasi dan kerja sama. Sementara program sinergi antar bidang yang dimaksud Dr. Toni adalah adanya pengembangan atmosfir akademik dan lingkungan kerja yang kondusif, humanistik, dan produktif (sinergi bidang I dan II), pengembangan sistem informasi kepakaran dan pembentukan pusat bisnis untuk hilirisasi produk riset (sinergi bidang II dan III), dan pengembangan proses pendidikan berbasis riset, inovasi, dan kerja sama (sinergi bidang I dan III).



Prof. Ukun MS Soedjanaatmadja

Calon Dekan Prof. Ukun menyampaikan langkah strategis membangun FMIPA unggulan. Tujuan strategisnya, yaitu meningkatnya relevansi, kualitas, dan kuantitas sumber daya manusia berpendidikan tinggi, serta kemampuan iptek dan inovasi untuk keunggulan daya saing bangsa.

Adapun sasaran strategisnya yaitu meningkatnya kualitas pembelajaran dan kemahasiswaan, meningkatnya kualitas dan kuantitas penelitian, penguatan inovasi, peningkatan SDM yang mendukung revitalisasi PIP dalam pelaksanaan Tridharma, dan peningkatan penguatan kelembagaan dan kualitas tata kelola.



Dr. Iman Rahayu, MSi

Sementara Dr. Iman Rahayu dalam presentasinya menyampaikan bahwa tujuan strategis dari programnya yaitu FMIPA unggul berdaya saing global. Untuk mencapainya, maka program yang ia ajukan adalah mengenai pembelajaran transformatif unggul, penguatan riset unggul, penguatan inovasi, penguatan sumber daya, serta penguatan tata kelola dan kelembagaan.

Selain itu, ia juga mengusulkan untuk memperkuat implementasi program HUPS di FMIPA, penguatan peran Pusat Pelayanan Basic Science (PPBS) Unpad, adanya sertifikasi profesi, serta penguatan peran alumni.



Dr. Risdiana. SSi., MEng

Dalam kesempatan tersebut, Dr. Risdiana mempresentasikan gagasannya dengan tema “Bersatu Meningkatkan Mutu, Bersinergi Menjadikan Unpad *Kahiji*”. Dalam programnya, Dr. Risdiana memiliki tujuan untuk menjadikan FMIPA Unpad menjadi fakultas yang unggul di tingkat ASEAN di tahun 2020.

Dr. Risdiana pun membagi programnya itu dalam lima bagian, yaitu penguatan sistem tata kelola organisasi, program studi, dan Satuan Penjaminan Mutu (SPM), peningkatan mutu sumber daya, peningkatan jumlah produk ilmiah, produk inovatif, dan income generate, peningkatan jumlah jejaring kerja sama, serta pencapaian akreditasi regional dan internasional program studi.



Prof. Sudrajat Sufian

Pemaparan gagasan juga dilakukan oleh Prof. Sudradjat. Menurutnya, dengan modal dasar yang dimiliki, maka diharapkan akan ada pengembangan dalam hal sumber daya, kurikulum, institusional, dan sistem. Dengan demikian, diharapkan akan dicapai pelayanan prima dan penjaminan mutu yang cukup kompeten, sehingga FMIPA Unpad dapat berkompetisi di tingkat global.

Program prioritas yang ia usung diantaranya yaitu struktur kurikulum terintegrasi (ilmu dasar dan terapan), laboratorium terintegrasi, pengembangan program studi (Pascasarjana), memperkuat implementasi HUPS dan ALG, serta pembinaan kemahasiswaan.*

Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh